
Oberbürgermeister Unterlehberg gibt einen kurzen Bericht ab und beantwortet einige 
Nachfragen. 
 
Der Bericht soll in der nächsten Sitzung aktualisiert werden. 


